

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

1. Sejarah Pembangunan Kebun Raya Samosir tidak terlepas dari keinginan Pemerintah Kabupaten Samosir untuk membuat pusat konservasi tumbuhan-tumbuhan khas dataran tinggi Sumatera Utara dan juga sebagai upaya penghijauan kembali Kabupaten Samosir yang semakin hari semakin gundul karena terus berlanjutnya penebangan pohon secara liar. Dengan perkembangan Kabupaten Samosir sebagai daerah tujuan wisata maka Pemerintah Kabupaten Samosir berkeinginan membangun salah satu objek wisata yang dapat mewujudkan visi Kabupaten Samosir sebagai daerah pariwisata, maka dibangunlah kebun raya samosir sebagai penarik minat pengunjung untuk datang berwisata ke Samosir. Perkembangan pembangunan Kebun Raya Samosir ini didukung dengan dikeluarkannya intruksi Presiden Republik Indonesia nomor 3 tahun 2009 tentang pengembangan infrastruktur istana kepresidenan, kebun raya, dan benda cagar budaya tertentu. Dalam instruksi Presiden Republik Indonesia nomor 3 tahun 2009 yang dikeluarkan oleh bapak presiden DR. H. Susilo Bambang Yudhoyono yang salah satu intruksinya yaitu pembangunan 22 kebun raya daerah yang termasuk didalamnya daerah Kabupaten Samosir yaitu Kebun Raya Samosir.
2. Potensi yang terdapat di Kebun Raya Samosir sangat mendukung untuk dijadikan sebagai daerah wisata. Dimana kawasan Kebun Raya Samosir

ini kaya akan tubuhan endemik dataran tinggi Sumatera Utara, udara yang sejuk, vegetasi alam yang baik dan sumber air yang cukup, serta tidak lepas dari sarana transportasi dan akomodasi yang sudah memadai untuk akses menuju Kebun Raya Samosir dan juga yang berada dikawasan Kebun Raya Samosir. Kebun Raya Samosir memiliki potensi yang sangat besar untuk dijadikan sebagai objek wisata unggulan Kabupaten Samosir karena memiliki letak yang strategis yaitu dekat dengan pelabuhan Fery Tomok yang merupakan salah satu pintu gerbang masuk ke Kabupaten Samosir, disamping itu juga Kebun Raya Samosir menawarkan konsep yang berbeda dari objek-objek wisata yang sudah lebih dahulu dikembangkan disamosir. Kebun Raya Samosir menawarkan pemandangan yang indah dengan menatap langsung ke Danau Toba dan menawarkan sejuknya udara pepohonan khas dataran tinggi Sumatera Utara. Kebun Raya Samosir juga bisa digunakan sebagai objek wisata edukasi yaitu melakukan berbagai penelitian tentang tumbuh-tumbuhan endemik dataran tinggi Sumatera Utara.

3. Perkembangan Kebun Raya Samosir dapat dilihat dengan jelas dari pembangunan infrastruktur yang dibangun demi menunjang keberlangsungan dan kemudahan akses dan memberikan fasilitas yang dapat digunakan pengunjung selama datang berkunjung ke suatu tempat untuk melakukan wisata. Dalam menunjang perkembangan Kebun Raya Samosir sebagai pusat konservasi tumbuhan endemik asli dataran tinggi Sumatera Utara dan juga sekaligus menjadi objek wisata andalan

Kabupaten Samosir maka pembangunan infrastruktur sangat cepat dilakukan.

B. SARAN

1. Pemerintah Kabupaten Samosir dan juga pengelola Kebun Raya Samosir dengan segerah menyelesaikan masalah lahan yang digunakan Kebun Raya Samosir yang berada di huta Pailit Desa Tomok supaya Kebun Raya Samosir yang sudah dikenal oleh masyarakat luas dan sudah sempat menjadi tujuan wisatawan untuk datang berkunjung ke Samosir untuk melakukan wisata dapat kembali mengunjungi Kebun Raya Samosir. Mempercepat pengembangan Kebun Raya Samosir yang sedang dikembangkan di Desa Tanjung supaya bisa selesai secepatnya dan juga bisa dinikmati oleh semua wisatawan yang berkunjung ke Kabupaten Samosir yang dapat menunjang Visi “Kabupaten Samosir sebagai Daerah pariwisata yang inovatif”.
2. Masyarakat sekitar Kebun Raya Samosir harus lebih sadar akan pentingnya industri pariwisata terhadap Kabupaten Samosir. Dengan semikian masyarakat samosir juga ikut berpartisipasi aktif untuk mendukung pemerintah untuk mengembangkan pariwisata Kabupaten Samosir dengan ikut menjaga dan memberikan kenyamanan bagi para wisatawan yang datang ke Kabupaten Samosir.

3. Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan bagi Pemerintah agar tetap berusaha mempertahankan dan mengembangkan destinasi-destinasi wisata lainnya di Kabupaten Samosir sesuai dengan visi dan misi Pemerintah Kabupaten mewujudkan Kabupaten Samosir sebagai Kabupaten Pariwisata (NEGERI INDAH KEPINGAN SURGA) dan dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat Samosir.



THE
Character Building
UNIVERSITY